

Jahresabschluss 2017 des städtischen Eigenbetriebs Konzilstadt Konstanz

Der Jahresabschluss 2017 des städtischen Eigenbetriebs Konzilstadt Konstanz wurde durch das Rechnungsprüfungsamt der Stadt Konstanz geprüft (örtliche Prüfung).

Nach Abschluss vorgenannter Prüfung hat der Gemeinderat der Stadt Konstanz gemäß § 16 EigBG Baden-Württemberg den Jahresabschluss 2017 am 25.10.2018 festgestellt. Da der in der Bilanz ausgewiesenen Jahresverlust in Höhe von -237.006€ nur teilweise durch die nicht verausgabten Mittel der Vorjahre (206.663 €) ausgeglichen werden kann, beschließt der Gemeinderat das Eigenkapital mit dem Betrag von 30.343 € aus dem städtischen Haushalt auszugleichen. Der Geschäftsführerin wird gemäß §16 Abs. 3 Ziffer 3 EigBG BW Entlastung erteilt.

Die nachfolgenden Unterlagen liegen in der Zeit vom 20. bis 29.11.2018 von 9.00 Uhr bis 12.30 Uhr und von 14.30 Uhr bis 16.00 Uhr im Büro der Konzilstadt Konstanz, Marktstätte 1, Innenhof, zur Einsichtnahme aus:

- Jahresabschluss 2017 bestehend aus Bilanz, Gewinn- und Verlustrechnung und Anhang sowie Lagebericht.
- Protokollauszug aus der Sitzung des Gemeinderats vom 25.10.2018 mit der Beschlussfassung über die Behandlung des Jahresergebnisses 2017.

Bilanz zum 31. Dezember 2017

Aktiva		Passiva	
A. Anlagevermögen	60.854 €	A. Eigenkapital	-30.343 €
B. Umlaufvermögen	20.188 €	B. Rückstellungen	38.000 €
C. Rechnungsabgrenzungsposten	5.000 €	C. Verbindlichkeiten	78.385 €
	86.042 €		86.042 €

Gewinn- und Verlustrechnung für das Geschäftsjahr 2017

Summe der Erträge und Umsatzerlöse	648.840 €
Summe der Aufwendungen	885.846 €
Jahresverlust	-237.006 €

Stadt Konstanz

Uli Burchardt, Oberbürgermeister

Öffentliche Bekanntmachung am 15.11.2018 auf der Homepage der Stadt Konstanz.